

**Wahlauf
des Nationalrates der Nationalen Front
des demokratischen Deutschland
an die Bürger
der Deutschen Demokratischen Republik**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wir stehen vor einem neuen Höhepunkt unseres politischen Lebens. Wir rufen zur Wahl der Abgeordneten für die Volkskammer und die Bezirkstage. Auf Beschluß unserer obersten Volksvertretung endet die gegenwärtige Wahlperiode am 1. Juli 1967. Der Staatsrat der Deutschen Demokratischen Republik hat die Neuwahlen für die Volkskammer und die Bezirkstage für den 2. Juli 1967 ausgeschrieben.

Vor uns liegt ein neuer Abschnitt unseres sozialistischen Weges: Die Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik. Diese großartige Perspektive hat uns der VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gegeben. Die in der Nationalen Front vereinten Parteien und Organisationen, alle gesellschaftlichen Kräfte haben sie zu ihrer Perspektive, zum Inhalt ihrer Arbeit gemacht. Jetzt gilt es, die großen Ziele, die im Interesse unserer Republik und aller ihrer Bürger abgesteckt wurden, zu erreichen, die Aufgaben, die im Manifest des VII. Parteitages an die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik dargestellt sind, zu verwirklichen. In diesem Geiste wollen wir die Wahlen vorbereiten. In diesem Geiste wollen wir wählen.

Das Kernstück der entwickelten sozialistischen Gesellschaft ist das ökonomische System des Sozialismus. Wir vollenden den So-